

## Grosses Echo auf LVB-Medienkonferenz zu den Belastungsfaktoren im Lehrberuf und dem Lehrpersonenmangel

von Roger von Wartburg

Am Dienstag, dem 24. Januar 2023, präsentierten Präsident Philipp Loretz, Vizepräsidentin Maddalena Pezzulla und Geschäftsleitungsmitglied resp. Studienleiter Roger von Wartburg die Ergebnisse der grossen LVB-Mitgliederbefragung «Belastungsfaktoren im Lehrberuf» den zahlreich erschienenen Medienvertretungen. Gleichentags und am Tag darauf waren die Schlussfolgerungen und Forderungen des LVB Thema in diversen Medien.

Im Printbereich berichteten die «bz Basel», die «Basler Zeitung», die «Volksstimme» sowie der «Nebelspalter»,

am Radio waren die LVB-Vertretungen im «SRF Regionaljournal Basel» und bei «Radio Basilisk» zu hören. «Telebasel» nahm die Forderungen im News-Format auf; zudem konnten Philipp Loretz und Maddalena Pezzulla die Positionen des LVB im «Telebasel-Talk» vertreten. Hinzu kam eine Berichterstattung des Nachrichtenportals «Nau». Eine Auswahl der Beiträge finden Sie auf unserer Website www.lvb.ch.

Die Medienberichte lösten viele Reaktionen aus. Auch diverse Landratsmitglieder suchten im Anschluss den Austausch mit dem LVB. Es ist zu hoffen, dass zeitnah politische Massnahmen im Sinne der LVB-Forderungen ergriffen werden. Ein erster Vorstoss be-

treffend Umgang mit stark verhaltensauffälligen Schülerinnen und Schülern, fraktionsübergreifend breit unterstützt, wurde bereits eingereicht.

Lehrpersonen aus anderen Kantonen meldeten sich ebenfalls beim LVB. Die Rückmeldungen waren von Zustimmung und Dank für die wichtige Arbeit geprägt. Besonders hervorgehoben wurde die professionelle, sachliche Auswertung, welche sich nicht scheut, heikle Themen anzusprechen. Philipp Loretz hat die Forderungen des LVB auch in das kantonale «Projektteam Lehrpersonenmangel» eingespeist.

